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Abstract (en)
The skip (3), especially for loose solids, especially waste, has a filler opening open at the top at one end. The pressure plate (35) moves along the
interior, pushed by at least one pushing cylinder (36) detachably joined with its movable part in the form of the cylinder body to the pressure plate.
The filler container (29) is positioned on a holder frame (26) fixed to a foundation plate (25). The holder frame has controls (34) for the lifting and
swivel movements. The piston rod of the pushing cylinder is linked to the holder frame.

Abstract (de)
Stationäre Einrichtung zum Befüllen eines von einem Fahrzeug aufnehmbaren und absetzbaren Sammelcontainer (3) für schüttfähige Feststoffe,
insbesondere für Abfallstoffe, der an einem Ende eine nach oben offene Füllöffnung sowie einen in seinem Innenraum geführten Preßschild (35)
aufweist, mit einer Hub- und Schwenkanordnung und einem Füllbehälter (29), die an einem Halterahmen (26) angeordnet ist, der mit einem
Fundamentrahmen (25) fest verbunden ist, wobei am Halterahmen (26) die Betätigungsmittel (28, 30, 31,34,) für die Hubbewegung und die
Schwenkbewegung sowie wenigstens ein Schubzylinder (36) zum Verschieben des Preßschildes (35) und Verriegelungsmittel zur Festlegung des
Sammelcontainers (3) am Halterahmen (26) angeordnet sind. <IMAGE>
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